

Espera Puga coincidencias, o no habrá negociación

Impondrá PAN a comisionados



no es un tema negociable, la transparencia y el derecho a la información no es motivo de negociación y caeríamos en contra de ese punto, las personas que sean comisionados, tendríamos que estar ajenos a todo interés partidista"

Rafael Puga Tovar
Coordinador Parlamentario del PAN



El Coordinador Parlamentario del PAN dijo que la lista de titulares y suplentes de la CEIG es un tema no negociable pues el derecho a la información "no es motivo de negociación"

La bancada del PAN en la LV Legislatura local no negociará las posiciones en la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG), luego de que el pasado lunes, este partido político determinó el nombre de a quienes impulsarán como titulares y suplentes, señaló su coordinador parlamentario Rafael Puga Tovar.

"Ojala que la oposición encuentre en las propuestas nuestras y nosotros encontremos en sus propuestas muchas coincidencias, yo creo hoy co-

nozco la lista de quienes ellos proponen, y yo te diría que podríamos encontrar dos o tres personas que se repiten, puede haber ciertas coincidencias, los consensos unánimes es muy difícil que se dé... no es un tema negociable, la transparencia y el derecho a la información no es motivo de negociación y caeríamos en contra de ese punto, las personas que sean comisionados, tendríamos que estar ajenos a todo interés partidista"

Dijo que será respetuoso de la propuesta "alterna" que realizaron los cinco coordinadores opositores su partido en la LV Legislatura, para la elección de titulares y suplentes de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG).

"Será un trabajo muy difícil, nosotros tenemos actualmente la bancada panista una lista de 10 personas, y el día de mañana (jueves), tendremos a seis consensados, tres propietarios y 3 suplentes, y esta es la pro-

puesta que habremos de dar a conocer a la oposición"

El acuerdo realizado entre la bancada mayoritaria es impulsar a Enrique Rivera, Miguel Servín del Bosque -apoyado por los neos- y a Pablo Jiménez Enciso (duros).

"Estas personas no deben utilizar el cargo como un elemento para viciar el cargo a favor de un partido político o de un interés particular, yo veo una gran estatura moral de estas personas".



Opinión
Ángulo Político

Hugo Cabrera Ruiz

Las reformas pendientes;
la reforma electoral

PARTE II

Si nos referimos a la reforma que hoy se requiere son varios los temas que están planteados y que además muchos de estos ya están plasmados como iniciativas, hagamos un repaso de estas:

*Sistema de mayoría relativa contra sistema mixto.
*Elecciones concurrentes, ésta es una de las propuestas más novedosas y consiste en que se armonicen las elecciones locales y federales.

*Mecanismos que eviten o regulen las coaliciones.
*Prohibición o incentivo de candidatos independientes.

*Segunda Vuelta.

*Elevar los requisitos para la formación de los nuevos partidos. Indudablemente que éste aspecto es de los que más preocupa a la ciudadanía porque a muchos mexicanos les parece que más de tres partidos son muchos para nuestra democracia, que además de elevar el costo de los procesos electorales, vuelve a los procesos en algo inoperante.

*Revisión de la cláusula de gobernabilidad.

*Costos de la Democracia

*Regulación de Campañas (facultades IFE).

*Justicia Electoral: nulidad abstracta y la calificación de la elección presidencial.

*Rendición de Cuentas. Mayor transparencia en el manejo de los recursos de los partidos políticos.

Estos son algunos de los temas que constituyen un catálogo mínimo para una eventual reforma que se pudiera generar en los próximos meses en nuestro país.

No podemos soslayar que después del pasado dos de julio, las instituciones electorales; es decir el IFE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal entraron en una etapa de revisión y cuestionamientos por parte de la sociedad, no obstante de haber gozado de un muy buen nivel de aceptación y de credibilidad, es decir de alguna forma mermó el bono de confianza que tenían.

Equidad y credibilidad o a la inversa son los elementos que están en juego en nuestro sistema político, en este régimen de partidos, en una democracia que quiere ser cada vez más competitiva, una democracia en vías de consolidación.

Ya veremos que ocurre los próximos años, la prueba la viviremos en las elecciones intermedias de 2009, pero especialmente en la elección presidencial de 2012.

Ángulo Final

En los próximos días la Legislatura de la Entidad tendrá la oportunidad de acreditar su compromiso con la cultura de la transparencia y de seguir contribuyendo con el derecho a la información, cuando decida la conformación de la CEIG, sus tres Comisionados además de reflejar el equilibrio político, demostrarán que su primer compromiso es con la ciudadanía, por ningún motivo ésta instancia debe convertirse en un espacio construido a modo de intereses sexenales o transexenales.

Comentarios y participa en la encuesta del mes en www.hugocabrera.com

Impulsaría PAN 2 candidaturas para consejeros de la CEIG

La bancada del PAN impulsaría tal vez dos candidaturas de consejeros propietarios de tres y dos de consejeros suplentes -de tres también- de la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG), y la diputación opositora alentaría dos posiciones, una de consejero propietario y otra de consejero suplente.

Este escenario parecía el más probable ayer, cuando los coordinadores parlamentarios del PRI, PRD, Convergencia, Nueva Alianza y PVEM habrían intensificado sus cabildos con los albizuales, según fuentes legislativas.

Noticias

N/2a/22 MAR 2007

EL CORREGIDOR

Jueves 22 de Marzo de 2007

Existen dos propuestas de ternas de titulares y suplentes

"Negocian" ^{C2a} diputados posiciones en la CEIG

Insiste Sicilia Chávez; quiere ser líder estatal

Junto con Raúl Ríos han manifestado al dirigente estatal de este partido, Jesús Rodríguez Hernández, su pretensión de contender por el Comité Directivo Municipal de este partido ante el cambio de dirigencia

Ána Soria

Los regidores del PRI en el Ayuntamiento de Querétaro, Concepción Sicilia Chávez, y Raúl Ríos, han manifestado al Dirigente Estatal de este partido, Jesús Rodríguez Hernández, su pretensión de contender por el Comité Directivo Municipal de este partido ante el cambio de dirigencia.

Concepción Sicilia Chávez, indicó que es de su interés debido a que el PRI debe rebasar los resultados que tuvieron en las elecciones locales de 2006.

¿Por qué es necesario y cómo lo

van a hacer? -. En dos puntos está lo fundamental que es la estructura territorial y la estructura electoral, aunado con lo que es la divulgación ideológica, lo tenemos que proyectar a la sociedad que nuestro partido es un partido serio, con propuestas pues para que vuelvan a tener confianza en nosotros, entonces es de mucho trabajo".

Por lo pronto, en los municipios de: Querétaro, Landa de Matamoros, El Marqués y Huimilpan deberán conformar el método para la elección interna de las dirigencias en este año.

Los coordinadores parlamentarios de oposición se sentarán a negociar tras no alcanzar un acuerdo con la bancada panista

Estrella Álvarez

Este día, los coordinadores de las diversas bancadas parlamentarias se sentarán a negociar las posiciones de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, ello, al no alcanzar un acuerdo el pasado martes con la bancada del PAN -que no se presentó- en la Junta de Concertación Política.

La reunión convocada para las 9 de la mañana, será para "negociar" un acuerdo sobre el número de personas que integrarán a la CEIG, debido a que existen dos propuestas de ternas de titulares y suplentes, una emanada del PAN que integra a Enrique Rivera Rodríguez, Miguel Servín del Bosque y Pablo Jiménez Enciso, mientras que la emanada de la oposición en el Congreso local, está integrada por José Rodolfo Vega, Enrique Rivera Rodríguez y Octaviano Sánchez Martínez.

De esta manera, de acuerdo con algunos legisladores consultados y que son integrantes de dicha comisión parlamentaria, prevén negociar que sean los titulares y suplentes integrados por 2 del PAN y 2 de la oposición, hasta conformar en total 6.

Se prevé que haya una modificación en el dictamen que emitió la JCP, y que no tendrían mayor inconveniente en "negociar" con el PAN, que requiere de 17 votos -actualmente tiene 16- para aprobar la integración de la CEIG el 26 de marzo.

En caso de no haber un acuerdo el día de la sesión, los legisladores podrían decretar un receso indefinido de manera sucesiva, porque dichos funcionarios entrarían en su cargo el 1 de abril.

Disputan diputados designación de CEIG

Jaime Escobedo dijo que la terna presentada ya por la oposición, no está sujeta a negociaciones

POR ABEL DELA GARZA

Las fracciones parlamentarias en la Legislatura se 'jalonean' por los nombramientos de los integrantes de la Comisión Estatal de Información Gubernamental.

Mientras el coordinador de la bancada del PRI, Jaime Escobedo, exigió que se respete el acuerdo al que se llegó respecto a la terna de propuestas para nuevos comisionados -en ausencia del coordinador parlamentario del PAN, Rafael Puga- durante la pasada Junta de Concertación Política, este jueves habrá una nueva reunión para modificar el acuerdo.

Jaime Escobedo dijo que la terna presentada ya por la oposición, no está sujeta a negociaciones, porque ya se elaboró el dictamen acordado de manera colegiada, con, sin y a pesar de la ausencia del panista.

"Se está hablando de que hubo consenso para la Junta de Concertación Política, en la que él no llegó



FOTO: KARINA CAMACHO

LOS PANISTAS propusieron a José Rivera, Miguel Servín y Pablo Jiménez para la CEIG.

y no le interesó (Rafael Puga). El error que se cometió, me parece que desafortunadamente fue que no asistió, ya que de haber acudido y algo no le pareciera, se hubiera dicho que hay disenso, pero como

no acudí, entonces en el Pleno no se puede aceptar una propuesta diferente (...). El grupo del PAN es como irresponsable, como ya tiene la mayoría, quieren pasarse por encima de la Ley, y bueno una cosa es

la mayoría y otra es el respeto a la Ley (...). En la 'miopía' que tienen a veces, no les interesa hablar. Están encasquillados en ese sentido parlamentario que no les permite ni subir a la tribuna, ni dialogar con los otros grupos parlamentarios".

Este miércoles las fracciones de oposición eligieron una terna con los nombres de José Enrique Rivera, Rodolfo Vega y Octaviano Sánchez Martínez, quienes se supone subirían al Pleno a consideración de las dos terceras partes, sin embargo si los panistas quieren recuperar algún espacio, habrán de negociar, ya que no cuentan con la mayoría absoluta (les faltaría un voto, aún cuando los 16 estuvieran de acuerdo). Por parte del PAN, se tienen contempladas las propuestas de José Enrique Rivera, Miguel Servín del Bosquey Pablo Jiménez Enciso, mismas que estarían en riesgo de no avanzar, tras la inconformidad y la 'ausencia' que acusa registró el coordinador panista.

Donan ambulancia, Edil y 7 regidores

IPOR REDACCIÓN
EL MARQUÉS

Con una inversión de por medio de 385 mil pesos, que hicieron de su dinero, tanto Enrique Vega Carriles, Presidente Municipal de El Marqués, y siete regidores del Partido Acción Nacional, se entregó en la delegación de El Colorado una ambulancia.

Dicha unidad de rescate donada, se entregó como parte del cumplimiento de los ofrecimientos que hiciera Vega Carriles en campaña.

Con esto destacó el Alcalde de El Marqués, que queda de manifiesto el compromiso de su Gobierno con la salud de los habi-

tantes del municipio.

"La salud y la atención médica para mejorar las condiciones de vida de la población en su conjunto (son una prioridad)"

Con la ambulancia entregada ayer y la primera en Chichimequillas son ya dos las unidades que tanto el Alcalde y los regidores del PAN han donado, con una inversión total de 763 mil pesos.

Ambos vehículos de rescate están equipados con tanques de oxígeno, camillas para cuatro personas, desfibrilador y material de primeros auxilios para atender los traslados, emergencias y necesidades de la población.

Conmemora PRI a Juárez

IPORABEL DELA GARZA

Los priistas conmemoraron por su lado, en el Teatro de la República, el Natalicio del Benemérito de las Américas, Benito Juárez.

Y luego de identificarse con un pensamiento liberal, se pronunciaron por recuperar los espacios perdidos.

Jaime Escobedo Rodríguez, coordinador parlamentario del PRI en la Legislatura local, fue el encargado del discurso.

"Debemos recuperar espacios en nuestra lucha política. Tenemos que ir ganando nuevas batallas en esta nueva etapa de la patria y del partido. Ante esta incesante agresión de la derecha, tenemos que recurrir a lo que dio origen y sentido a nuestra causa, a nuestra enorme e irrenunciable herencia histórica, a la que indudablemente Juárez hizo la más grande aportación, por eso hoy lo seguimos recordando".

Al acto asistieron el presidente y la secretaria general del Tricolor, Jesús Rodríguez Hernández y María Concepción Sicilia Chávez, ésta última, en entrevista posterior, se refirió a uno de los logros de Juárez: el Estado Laico.

Sicilia Chávez negó existiera 'rebeldía' o un trasfondo diferente al llevar a cabo una celebración para la que realizaron las autoridades estatales, simplemente, dijo, fue un evento que se llevó a cabo por los comités estatales del PRI en toda la República.

"Del pensamiento de Juárez es el pensamiento del cual parten muchas directrices y declaración de principios del partido".

Respecto al pronunciamiento liberal y el laicismo, la priista reconoció que continúa la intromisión de la Iglesia católica en las políticas públicas.

"El pensamiento liberal de Juárez sigue siendo actual. Es una cuestión totalmente diferente la que se trata en cualquier Iglesia de cualquier credo, a lo que se tiene que tratar en los asuntos 'mundanos', por así decirlo. Son situaciones de Estado que tienen que tratarse por gente que se dedica al trabajo de Estado y las cuestiones espirituales son otra área totalmente diferente, que no tiene por qué mezclarse".

Cargan los diputados impuestos a ciudadanos

El Impuesto Sobre la Renta que aparentemente pagan los legisladores, al final se los subsidian

IPORABEL DELA GARZA

Los ciudadanos pagan los impuestos de los diputados y trabajadores de la Legislatura, además de pagar los propios. El monto asciende a 7.6 millones de pesos.

De acuerdo al presupuesto 2007, para el Poder Legislativo, dentro de la partida presupuestal \$100, correspondiente al rubro de Servicios Personales, se contempla una cantidad de 3 millones 854 mil pesos por el concepto de 'subsidio I.S.R. Legisladores' y otro concepto más de 'subsidio I.S.R. Trabajadores del Estado' por un monto de 3 millones 781 mil 770 pesos.

Ambos conceptos, por Impuesto Sobre la Renta (I.S.R.) suman 7 millones 635 mil 770 pesos, cantidad que aunque es descontada de la nómina de los diputados y empleados, les es 'repuesta' en la misma.

Y aunque no violan la Ley General del Impuesto Sobre la Renta, porque ese dinero sí llega a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, les es devuelta por un convenio que se dio hace algunas legislaturas, y que viene contemplado en el Contrato Colectivo de Trabajo.

Como si tuvieran 'necesidad' y su salario y prestaciones fueran 'precarias', la ciudadanía paga esta cantidad a través de sus propios impuestos, que se transforman en presupuesto.

En el peor de los casos, un trabajador de la Legislatura gana 4 mil 500 pesos mensuales; los propios diputados tienen una dieta mensual por 54 mil pesos (ya libres de descuentos, que en muchos casos se les reembolsan, como el Fondo de Ahorro), sin contar 'gastos extra' por 84 mil pesos. Los salarios superiores son los de los directores de área, que en algunos casos tienen un salario superior a la dieta de los propios diputados.

Cada legislador es subsidiado en 11 mil 500 pesos mensuales, que se supone, co-

PRESTACIONES

75

Mil pesos mensuales, apoyo para pagar asesores

12

Mil pesos al mes, para gastos de Comisión

2

Mil 500 pesos de apoyo mensual para gastos de gasolina

53

Mil pesos, es el salario nominal mensual (después de los descuentos)

NOTA: RECIBEN TAMBIÉN COMPUTADORA LAPTOP, DOS EQUIPOS DE TELEFONÍA (UN CELULAR Y UN NEXTEL)

responden a lo que pagan de ISR lo que da una cantidad anual de 3 millones 450 mil pesos; sin embargo, están, presupuestados 3 millones 854 mil pesos, por lo que 'salen volando' 404 mil pesos.

Al aplicar los convenios colectivos de trabajo en el aspecto de beneficios, los diputados se consideran a sí mismos 'empleados de la Legislatura', pero si se trata de respetar los periodos vacacionales marcados ahí, que ordenan que ningún empleado se puede ir de vacaciones sino hasta cumplir seis meses de trabajo, entonces ellos se consideran 'representantes populares' a quienes no aplican 'esos convenios'.

No gobernar con voluntad caprichosa, herencia juarista



CELEBRACIÓN DEL CCI Aniversario del natalicio de Juárez.

Destaca Basilisa Balderas principios de Benito Juárez *NSa*

POR LUIS DEL TORO
Noticias

No gobernar a impulso de la voluntad caprichosa, esto es, hacerlo con apego a la norma, y la responsabilidad del funcionario de vivir en la medianía que proporciona la retribución legal, son dos de los varios principios que heredó Benito Juárez.

En el aniversario CCI de su nacimiento, Basilisa Balderas Sánchez, Presidenta del Tribunal Superior de Justicia y oradora oficial

para este evento, subrayó los aspectos fundamentales del legado juarista, en un acto en el cual educandos de diversos planteles sustituyeron lo que en otros años era la asistencia de funcionarios.

Basilisa Balderas Sánchez puntualizó que recordar a Juárez no significa cumplir con un acto cívico o una simple efeméride escolar, sino que implica un recuento generacional con los valores que defendió el Benemérito de las Américas.

En su discurso, reconoció como legado de Juárez el enten-

der la democracia como el futuro y el progreso de las naciones bajo un régimen soberano, republicano, representativo y laico; la no intervención de los gobiernos extranjeros en los asuntos internos del país; la defensa y el sostenimiento de las leyes y las instituciones, "lo que implica no gobernar a impulso de voluntad caprichosa" y el deber de todo gobierno, de dirigirse a la nación y escuchar de ésta sus más caros derechos e intereses.

También reconoció como legados fundamentales el que la

educación es un pilar fundamental para la felicidad social, y que los servidores públicos deben consagrarse al asiduo desempeño de sus funciones y, por ende, "vivir en la honrada medianía que proporciona la retribución legal".

Basilisa Balderas Sánchez subrayó el imperativo de la unidad con apego al derecho, para lograr un México más libre, democrático y pletórico de oportunidades que dé cabida a la expresión de todas las fuerzas sociales.

La democracia debe otorgar bienestar: MB *N2a*

Sociedades modernas con economías dinámicas, el reto

Universal

MONTERREY NL.- México y Chile tienen el reto de generar sociedades modernas con economías dinámicas y donde la democracia sea un sinónimo de mayor bienestar para la sociedad, dijo la mandataria chilena Michelle Bachelet, durante un discurso pronunciado en esta ciudad, último punto de su visita de Estado a México.

"La democracia tiene sentido cuando otorga al ciudadano beneficios que le permitan seguir creyendo en ella, cuando otorga un mejor nivel de vida", dijo.

En el Museo de Historia Mexicana y en compañía del gobernador del estado Natividad González Parás y su esposa, Cristina Maiz García, Bachelet subrayó que tanto México como Chile no han sido "meros" actores pasivos de los defectos y consecuencias de la globalización, porque identificaron las dificultades que el fenómeno traería a sus naciones.

"Tenemos una trayectoria similar en el sentido de entender que hay oportunidades en este mundo global que hay que trabajar que hay que ganar, y que en eso hemos estado, y hemos podido abrirnos a este mundo, abrimos al comercio y desarrollar nuestras economías y producir mayor prosperidad en nuestros países", comentó al hacer un breve balance de su visita a México.

Ante los principales empresarios de la entidad, la jefa de Estado señaló que la prosperidad de un país democrático e inmerso en la economía global se debe reflejar en el bienestar a los ciudadanos. Bachelet, quien estuvo acompañada de su comitiva conformada por los ministros de Relaciones Exteriores Alejandro Foxley y de Economía Alejandro Ferreiro, su embajador en México José Gofí Carrasco, empresarios, legisladores de su país y los escritores Isabel Allende y Antonio Skármeta, aceptó sin embargo, que para Chile es más difícil "navegar" dentro de la globalización por ser un país de tan sólo 16 millones de habitantes.

Llama ABM a buscar el equilibrio laboral *N2a*

Noticias

Se deben buscar los equilibrios entre las partes laboral y patronal, afirmó el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, al valorar la situación laboral que se presenta en Querétaro, en particular en las revisiones en los municipios.

Dijo que se ha estado cerrando entre un 3.9 a un 4.3, "y esperamos que haya la conciliación entre las partes".

Sobre la situación de huelga a que se ha llegado, como en Pedro Escobedo, manifestó que "son problemas naturales en los equilibrios que se buscan entre la parte patronal y los sindicatos". Agregó que se hacen esfuerzos, por parte de los ediles, para ver cuáles son las disposiciones presupuestales y cuáles las ofertan que pueden realizar sin afectar el presupuesto.

De los Sindicatos, dijo que la huelga es un derecho legal que tienen y en todo caso es responsabilidad de los líderes sindicales definir si conducen a un entallamiento de huelga, con la consabida responsabilidad que tienen al

momento, como vese ahogado por lo menos en dos casos, de que la huelga se pudiera declarar inexistente, donde van de por medio los salarios caídos.

Alfredo Botello Montes puntualizó que la revisión salarial no necesariamente significa un movimiento al alza, "sino revisar las condiciones que tienen las fuentes de trabajo, los presupuestos, de manera que se busquen los equilibrios correspondientes".

TRANSPORTE PÚBLICO

Respecto del tema de las modificaciones en las rutas del transporte público dijo que lo tiene la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Cuestionados sobre las inconformidades de padres de familia, dijo que "es un asunto que ocupa a la autoridad y en el caso de la institución educativa se ofreció a los padres de familia analizar y estudiar la modificación de la parada de autobuses o se incrementa la vigilancia; determinar si hay paso peatonal a mitad de la acera, como se hizo algún tiempo, todo lo cual analiza la Secretaría de Seguridad Ciudadana".

Rinden homenaje a Benito Juárez por su natalicio

LUIS ARMANDO CAMPERO

El secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes encabezó la ceremonia conmemorativa al CCI Aniversario del Natalicio del Benemérito de las Américas, Benito Juárez.

Durante el evento, realizado en la explanada del Cerro de las Campanas, el secretario de Gobierno y el General de Brigada, Miguel Ángel Patiño Canchola, comandante de la XVII Zona Militar, realizaron la colocación de una ofrenda floral a Juárez.

Posteriormente se rindieron honores a la bandera a cargo de la Escolta y Banda de Guerra de la XVII Zona Militar, además se entonó el Himno a Juárez y el Himno Nacional Mexicano por parte del coro de la Secundaria General No. 1 "Constitución de 1917" y la Banda de Música del Estado.

"Al tomar la palabra, la presidenta del Tribunal Superior de Justicia en el estado, Basilisa Balderas dijo que recordar a Benito Juárez no es cumplir con un acto cívico más o una simple efeméride, sino que implican un reencuentro generacional

con los valores que defendió el Benemérito de las Américas.

"La ciencia y el sostenimiento de las leyes e instituciones, lo que implica no gobernar a impulso de voluntad caprichosa. El deber de todo gobierno de dirigirse a la nación y escuchar en ella la voz de sus más caros derechos e intereses. La educación como pilar fundamental para la felicidad social", puntualizó la magistrada.

Al acto cívico asistieron también la Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Basilisa Balderas Sánchez; el presidente de la Comisión Permanente de la LV Legislatura, José González Ruiz; el representante de la Secretaría de Gobernación, Juan Carlos Ocegüera Mendoza; el encargado de la Oficina Federal de Apoyo a la Educación en el Estado, Eleuterio Zamanillo Noriega, entre otras personalidades.



ALFREDO Botello, secretario de Gobierno, en representación del gobernador, presidió la ceremonia del natalicio de Benito Juárez. (Foto Demian CHAVEZ).

Aspira Sicilia a la dirigencia del PRI

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Concepción Sicilia Chávez, regidora y actual secretaria general del Comité Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), es la primera priísta en hacer públicas sus aspiraciones de ocupar la dirigencia de su partido en el municipio capitalino.

A unos días de publicarse la convocatoria, Sicilia Chávez indicó que su intención de participar en este proceso interno es para elevar el capital político del PRI en esta demarcación territorial.

"Quiero participar porque es un asunto muy importante para el partido, el poder rebasar los resultados que obtuvimos en las pasadas elecciones, y si podemos participar y apoyar al partido en ese aspecto pues hay que buscar los espacios donde uno pueda hacer algo", expresó.

Agregó que uno de sus objetivos es proyectar al Revolucionario Institucional como un partido serio, que en base a sus propuestas recupere la confianza de la ciudadanía.

DQ 7a

No aprueba el uso del condón, Sonia Rocha

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

No estoy a favor del uso del condón, ni de la ley antiaborto ni del uso de la pastilla del día siguiente, estoy a favor, dijo la diputada panista y presidenta de la Comisión de Salud en el Congreso del Estado, Sonia Rocha Acosta, del método natural bilis en las relaciones entre parejas.

La legisladora blanquiazul se refirió a la aceptación del condón como método anticonceptivo de su dirigente estatal, Edmundo Guajardo Treviño, y señaló que hablar de ese asunto, como del aborto u otros métodos anticonceptivos que no sea el natural, implica mucha responsabilidad.

Declarase a favor del uso del condón implica mucha responsabilidad, dijo la legisladora, y en el PAN, al menos yo, no estoy de acuerdo en el uso del preservativo.

Aunque aceptó que la hormona y el calor a veces le gana a la gente, dijo que ni para prevenir enfermedades sexuales acepta el uso del condón, porque es responsabilidad de que la persona, la gente, solo tenga una pareja, y entonces no tiene porque haber contagios de enfermedades.

Sonia Rocha Acosta se declaró abiertamente contra el uso del condón, del aborto, y en este ni cuando el embarazo es producto de una violación, aunque en la entidad esté permitido por la ley, y contra el uso de la pastilla del día siguiente.

Si a la gente le gana la hormona y el calor, dijo, que también le gana la responsabilidad y respeto el derecho a la vida, y que mejor haga uso de métodos naturales anticonceptivos.

En las relaciones de pareja, señaló, se tiene que actuar con responsabilidad.

DQ 6a

No es transparente manejo de la CEA

Se oculta información, señala diputada Ibarra

POR JORGE VARGAS
Noticias

La diputada presidenta de la Comisión de Desarrollo Sustentable, María de Jesús Ibarra Silva, a pregunta expresa dijo que el manejo de la Comisión Estatal de Aguas (CEA) "no es transparente por completo".

En rueda de prensa, a propósito de que es hoy el día dedicado al agua, dijo que la turbiedad viene desde los tiempos de Ignacio Loyola Verá. "Hay un

ocultamiento de la información".

Admitió que los legisladores no saben si la CEA factura en realidad cuanto dinero ingresa a sus arcas o si sus recursos económicos sirven a determinados intereses; tampoco saben cuánto dinero pagan los fraccionadores por consumo de agua.

Tal vez estas irregularidades derivan de que "no hay una política pública" sobre el particular, dejó entrever al admitir, en este contexto, que el acuaférico "es un 'elefante blanco'".

El problema crece—dijo—cuando algunos conflictos siguen irresueltos, como el de los pozos de El Batán, y cuando las tarifas por consumo del agua debiendo ser diferenciadas son iguales. "Los que más pagan son los que viven en fraccionamientos irregulares".

Por eso, dijo que dicha comisión impulsará una Iniciativa de Ley Estatal de Aguas, de modo que exista un consejo consultivo en el que también participe una representación de los consumidores.



MARÍA DE Jesús Ibarra Silva, presidenta de la Comisión de Desarrollo Sustentable.

Explicó que el mandamiento regularía el funcionamiento de la CEA, y establecería como un bien estatal el vital líquido; también contempla el saneamiento del elemento en el futuro.

"Al abundar", la diputada Ibarra Silva expuso la incongruencia entre el costo de una botella de agua, que es superior al que tiene un metro cúbico de agua entubada que llega a los hogares.

Diputados y Ascencio en reunión secreta...

Noticias

Entre las principales enfermedades producidas por la exposición ambiental al calor en Querétaro, las diarreas agudas en menores de cinco años y mayores de 60 tienden a la baja desde el año de 2003, cuando hubo 81,465 casos contra 55,608 casos el año anterior, dijo el titular de Salubridad, médico Rafael Ascencio Ascencio.

En una reunión secreta que tuvo con diputados de la Comisión de Salud y Población, trascendió que el facultativo habría dicho a los legisladores, que la cantidad mayor de aquella enfermedad se registra el mes de mayo y en personas en edad reproductiva (de 25 a 44 años).

La revelación habría sido en algún lugar de la Casa Legislativa, y habría estado motivada por la presentación de los programas oficiales, a propósito de la onda de calor esperada desde ahora.

De haber sido así, el secretario de Salud habría dicho a los diputados, que la incidencia mayor de casos de diarrea se registra en los



DIPUTADA SONIA Rocha Acosta.

municipios de San Joaquín, Peñamiller y Cadereyta, donde la calidad del agua es dudosa.

En este contexto, trascendió que la secretaria aplicará un programa preventivo en todo el estado, particularmente donde las temperaturas son altas, la concentración de población es mayor y donde habrá más movimiento turístico; los que recibirán mayores cuidados son los menores de cinco años y los mayores de 65.

EL JICOTE

Por Edmundo González Llaca

Los enemigos en casa

Los redactores de las placas que están en los monumentos de la ciudad, auténticamente detestan Querétaro. Cometan faltas elementales de ortografía, son confusos y aburridos. Como que su escondido propósito es que los turistas no regresen. Ahora en el monumento de Josefa Vergara escribieron: "Como no tuvo descendencia legó su caudal". Además de ventanear a Doña Josefa porque se quedó soltera, no le reconocen ningún mérito por su espíritu caritativo o la virtud de la generosidad. ¡Nada! Suponen que sin descendencia ni parientes, no le quedó otra que donar sus bienes. Entonces ¿por qué el monumento?

Empantanado el conflicto de P. Escobedo

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Todo parece indicar que a las autoridades municipales de Pedro Escobedo, no les interesa resolver la huelga que les estalló el sindicato y que cumplió 15 días; no han acudido al Tribunal de Conciliación y Arbitraje del Estado para negociar las demandas de los huelguistas, entre otras, un aumento salarial del 7 por ciento.

Mucho menos se han acercado al sindicato que según sus dirigentes encabezados por Dolores Sixto, está abierto a una contrapropuesta en tanto que el municipio argumenta no disponer de tiempo.

Aparte del incremento salarial, reclaman servicios médicos en hospitales privados de esta ciudad; urbanización de un predio de 8 hectáreas del sindicato, apoyos para la construcción de viviendas, uniformes, nivelación salarial, la creación de plazas parasindicalizadas, así como un seguro de vida para estos.

Mientras tanto, según cuentan los dirigentes sindicales, se complica la prestación de servicios.